



05. Dezember 2025/ Nr. 23 mit Amtsblattbeilage der Stadt Wittichenau

Konklave in der Mehrzweckhalle



Fotos: A. Heil

Wittichenau hat seinen neuen Prinzen



Präsident Mathias Glaab mit dem neuen Prinzenpaar Peter und Lydia Mirtschink sowie Hofmarschall Thomas Scholze und den scheidenden Würdenträgern Lukas, Isabel und Andreas

Die Novemberkappenabende werden jedes Jahr mit besonderer Spannung erwartet, denn am Ende des Programms wird traditionell der neue Prinz verkündet. Im Vorfeld gab es nur wenige Spekulationen und so ließ man sich einfach überraschen.

Diesmal ging es auffallend kirchlich zu. Schon der schwarze Rauch, der zu Beginn aus dem Schornstein aufstieg, deutete darauf hin. Und auch die beiden Ordensschwestern – Mutter Oberin Rabia (Maria Kaiser) und Schwester Stigmata (Julia Reischmann) – sorgten für eine humorvolle, aber strenge Moralpredigt. Gleich zu Beginn stellte die Mutter Oberin klar: „So kann es in Wittichenau nicht weitergehen, zu unmoralisch, zu unsittlich!“

Weiter auf Seite 6

Ein Hauch von Winter



Fotos: Regine Krahf

Der Winter hat in der vergangenen Woche Einzug gehalten. An zwei Tagen durften sich vor allem die Kinder über etwas Schnee freuen. Alles wirkte dadurch gleich ein wenig beschaulicher und friedlicher – wie hier an unserer Pfarrkirche. Auch die Salvatorstatue trug eine kleine weiße Haube auf dem Kopf.

Seniorenadvent



in Söllschwitz

Mehr auf Seite 4+5



Fotos: A. Heil

Ihre Oberlausitzer Heimatzeitung – 95. Jahrgang
Seit 1878
Preis: 2,10 Euro
F 21 205